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２０２４（令和６）年度 第１回アジア地域研究科委員会議事録要旨 

 

日  時：２０２４（令和６）年４月９日（火）１５時０３分～１５時５１分 

場  所：管理棟３階第１会議室 

定  数：１８名 ※議事の定足数に算入しない者(１名) 

出席者数：１６名                                                                 

欠席者数：２名 

議  長：須田敏彦(研究科委員長) 

 

 

議案： 

１．アジア地域研究科入試時間の短縮について 

 議長の指名により、専攻主任から資料 101に基づきアジア地域研究科入試時間の短縮について説明が

なされ、委員会はこれを承認した。 

 

２．大東アジア学論集の転載許諾について 

 議長より、資料 102 に基づき大東アジア学論集の転載許諾について説明がなされ、委員会で議論された。

転載許可願及び転載許可証は作成案を採用し、今後発行する大東アジア学論集には転載についての文言

を追記することとした。 

 

３．大東アジア学論集第 8号の転載許可願について 

 議長より、資料 103に基づき大東アジア学論集第 8号の転載許可願について説明がなされ、委員会はこ

れを承認した。 

 

４．大学院案内 2025について 

 議長より、資料104に基づき大学院案内2025について説明がなされ、修正のある委員は委員会終了後

に幹事まで連絡することで承認がなされた。 

 

５．その他 

 その他に該当する事項なし。 

 

報告承認事項： 

１．学籍異動について 

 議長より、資料 105に基づき学籍異動について報告がなされ、委員会はこれを承認した。 

 

２．2024年度研究生等入試判定について 

 議長の指名により、専攻主任から資料 106に基づき 2024年度研究生等入試判定について報告がなさ

れ、委員会はこれを承認した。 
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３．その他 

 その他に該当する事項なし。 

 

報告事項： 

１．2024年度アジア地域研究科運営体制について 

 議長より、資料 107に基づき 2024年度アジア地域研究科運営体制について報告がなされた。 

 

２．2024年度大学院演習担当表兼院生名簿について 

 議長より、資料 108に基づき 2024年度大学院演習担当表兼院生名簿について報告がなされた。 

 

３．2024年度アジア地域研究科委員会日程  

 議長より、資料 109に基づき 2024年度アジア地域研究科委員会日程について報告がなされた。 

 

４．2024年度大学院春季入学試験及び３月入学試験実施に係る報告について 

 議長より、資料 110に基づき 2024年度大学院春季入学試験及び３月入学試験実施に係る報告につい

て報告がなされた。 

 

５．2024年度大学院研究生等入学試験実施に係る報告について  

 議長より、資料 111に基づき 2024年度大学院研究生等入学試験実施に係る報告について報告がなさ

れた。 

 

６．2024年度大学院評議会委員について 

議長より、資料 112に基づき．2024年度大学院評議会委員について報告がなされた。 

 

７．2023（令和５）年度大東文化大学外部評価委員会報告書について 

議長の指名により、高野太輔専攻主任から資料 113に基づき 2023（令和５）年度大東文化大学外部評

価委員会報告書について報告がなされた。 

 

８．2023（令和５）年度大東文化大学自己点検・評価活動報告について  

議長より、資料 114に基づき 2023（令和５）年度大東文化大学自己点検・評価活動報告について報告

がなされた。 

 

９．学校法人大東文化学園職員任免規則の改正について  

議長より、資料 115に基づき学校法人大東文化学園職員任免規則の改正について報告がなされた。 

 

10．2024年度主要会議日程について 

議長より、資料 116に基づき 2024年度主要会議日程について報告がなされた。 
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11．その他 

議長より、資料 117に基づき 2024年度時間割について確認がなされた。 

委員より、大東アジア学論集第 24号の進捗状況及び原稿提出時の注意事項について説明がなされた。 

委員より、学術論文のネイティブチェック体制の問題点について質問がなされ、委員会で議論された。次

回研究科委員長会議にて議長より委員会意見を伝えることとした。 

 

以上 


